

Période du

1er Avril 2024 au 7 Avril 2024

Commune de

# Bavilliers

## LA REVUE DE PRESSE



# Mercredi 3 Avril 2024

## La belle découverte du cirque

Parmi les nombreuses activités proposées par l'équipe du péri-scolaire ? Il y a le cirque. « Nous avons proposé dans le cadre d'un cycle péri éducatif de onze séances, la découverte du cirque pour douze enfants du CP au CM2, 6 garçons et 6 filles » explique Christophe Vogel, éducateur sportif à la municipalité. Pendant les cinq premières séances, les enfants ont découvert la jonglerie, l'équilibre et l'acrobatie avant de faire un choix sur leur activité préférée. « Ensuite il s'agissait pour eux de travailler deux numéros, l'un individuel, l'autre en groupe ». Les enfants

sont donc parvenus à mettre au point un petit spectacle d'une demi-heure durant laquelle alternent les jeux du cirque. Un spectacle qui devait recueillir les applaudissements des parents, venus nombreux, voir ces numéros que Christophe Vogel avait pris soin de mettre en musique comme dans un vrai cirque. Et ensuite ? « Peut-être l'an prochain un nouveau cycle » pronostique Christophe Vogel ou pourquoi pas pour l'un ou l'autre des enfants, l'idée de rejoindre une compagnie comme l'Odysée du cirque à Héricourt. ■



Déjà beaucoup d'assurance.

# Jeudi 4 Avril 2024

## Bavilliers Fin de l'hibernation pour les pétanqueurs

Chaque fin de mois, du printemps à l'automne, l'amicale de pétanque organise un concours interne agrémenté d'un casse-croûte final. Vendredi dernier plus d'une quarantaine de pétanqueurs n'ont pas manqué ce premier rendez-vous par une belle journée printanière dans l'écrin du parc de la Fraternité. L'amicale qui est présidée par Tony Hernandez depuis dix ans compte une soixantaine d'adhérents. ■



## Cécile David-Henriet nous a quittés

En 1938, Pierre et Régina Szymanek arrivent de Pologne pour travailler dans le Haut Doubs, leur projet étant de repartir dans leur pays. Cécile, l'aînée, naît le 13 mars 1940, son père étant mobilisé. Elle est scolarisée à Loray (25). C'est une élève brillante et son institutrice l'incite à poursuivre des études secondaires. Elle est élève au lycée Pasteur de Besançon, puis, après le bac, elle poursuit des études de biologie à la fac de Besançon et passe le Capes pour enseigner.

En août 1964, Cécile épouse Raymond David-Henriet. Ils ont deux enfants, Jean-Luc, en 1965, et Sabine, en 1969. Cécile commence sa carrière

dans le Nord, puis, en 1970, est mutée à Belfort, où elle travaille au collège des Résidences puis au collège Rimbaud.

Femme engagée, serviable et dynamique, elle se met au service de la communauté. Elle était notamment très impliquée dans le foyer communal de **Bavilliers** depuis 1981.

En octobre 2000, elle est retraitée depuis six mois quand elle a la douleur de perdre son mari. Dès lors, yoga, sophro, gym, randos, amis, voyages, spectacles, concerts, jardinage et petits-enfants la nourrissent.

Elle est décédée accidentellement

lundi dernier.

Ses obsèques seront célébrées ce vendredi 5 avril à 14 h 30 en l'église de **Bavilliers**. ■



## Crédit Mutuel : Jean-Pierre Fimbel, un élu émérite

Quelque 240 personnes ont assisté à l'assemblée générale de la caisse de Crédit Mutuel Belfort Sud jeudi dernier, au centre Jean-Moulin à **Bavilliers**.

Le Crédit Mutuel Belfort Sud, implanté à **Bavilliers**, réunit également les caisses de Danjoutin et Trévenans.

Ce fut l'occasion d'honorer un élu émérite, Jean-Pierre Fimbel, digne représentant depuis plus de 50 ans des valeurs de solidarité et d'engagement qui sont les fondements du Crédit Mutuel. Il a été notamment à l'origine de la fusion en 1995 qui a regroupé les différentes agences locales. Président d'honneur de la Compagnie Belfort loisirs, Jean-

Pierre Fimbel est toujours très investi dans l'organisation de la Transterritoire.

Un Bavillérois était aussi à l'honneur en la personne de Gérard Thouverez, en tant que nouveau président du conseil de surveillance élu en 2023. Bien connu à **Bavilliers** pour avoir créé l'actuel restaurant d'application au centre d'éducation de la Douce, Gérard Thouverez a souhaité, à l'heure de la retraite, poursuivre son engagement dans le bénévolat, notamment comme trésorier à l'ASMB football.

Guillaume Marchand, directeur du Crédit Mutuel Belfort Sud, a salué « son activité et sa bienveillance au quotidien ». ■



Guillaume Marchand, directeur du Crédit Mutuel, a remis la médaille d'argent à Jean-Pierre Fimbel en présence de son épouse

## État civil

### Trévenans

Ci-après, les actes d'état civil enregistrés à l'hôpital Nord Franche-Comté.

### Naissances

22.03 : **Zeyd**, de Houssam Ben Salah et Yasmina Kouider Hacene, Belfort ; **Alessio**, de Florian Menetre et Fanny Mouglin, Magny ; **Liam**, de Christophe Magny et Marine Cuby, Anjoutey ; **Aaron**, de David Littot et Midel Ulysse, Audincourt.

24.03 : **Lou**, d'Arnaud Sutter et Jennifer Ageda, Pays de Clerval ; **Iman**, de Haris Cuturic et Aïda Muratovic, Valdoie ; **Théo**, de Cédric Desmarest et Dorothée Linik, Seloncourt ; **Julio**, de Dylan Haag et Shana Lods, Désandans ; **Matéo**, de Johann Dumser et Diana Azhigaliyeva, Belfort.

25.03 : **Noelline**, de Moinahatu Youssouf, Montbéliard ; **Thaïs**, de

Vincent Cuenot et Coraline Bouille, Montancy ; **Elohim**, de Philippe Amayota et Kelly Anton, Montbéliard ; **Éléonore**, d'Antony Ropars et Marine Carrias, Bourogne.

26.03 : **Valentine**, de Victorien Courtois et Aude Perrez, Danjoutin ; **Lynette**, de Cyril Simon et Charlotte Kirazian, Brognard ; **Malika**, de Logossina Cisse et Kadidiatou Sidibe, Audincourt.

27.03 : **Hector**, de Gilles Maillard et Cathy Koenig, Lachapelle-sous-Rougemont ; **Gabriela**, de David Sarmiento et Audrey Perez, Denney ; **Charly**, de Christophe Fortin et Charlotte Pâté-Beaume, Valentigney.

28.03 : **Eden**, de Norredine Ouatik et Gaetana Vinciguerra, Montéchevroux ; **Léon**, de Hugo Poivre et Rachel Vanhaecke, Montbéliard ; **Anaë**, de Kévin Pellegrini et Laura Kirtz, Belfort ; **Léonie**, de Valentin Lam-

bing et Bénédicte Domingues, Mathay ; **Cassie**, de Thomas Bédel et Laura Luscher, **Bavilliers** ; **Luna**, de Quentin Heintz et Anaïs Douhi, Bavans ; **Solène**, de Xavier Montavon et Tiffany Cabaud, Grandvillars.

29.03 : **Luna**, de Joe El Feghali et Caroline Cassard, Méziré ; **Naïm**, d'Abdelaziz Mairif et Amel Mairif, **Bavilliers** ; **Mélia**, de Marc Louis et Lola Diamanti, Frotey-lès-Lure ; **Emilia**, de Samuel Jung et Élodie Lescuyer, Valentigney.

### Décès

22.03 : Lionel **Jehanne**, 60 ans, Audincourt.

27.03 : Élisabeth **Riche**, veuve Sylvestre, 90 ans, Mathay.

28.03 : Laurent **Roy**, 62 ans, Audincourt. ■

## Le tennis de table du Foyer communal en pleine dynamique

La section tennis de table du Foyer communal de **Bavilliers** (FCB) a été réactivée l'an passé, après plusieurs années d'arrêt, avec Stéphane Laily, qui en est l'animateur diplômé.

Heureuse initiative puisqu'aujourd'hui, elle compte seize adhérents, dont onze adultes et cinq enfants. Jeudi dernier, un tournoi de tennis de table interne au FCB a eu lieu au gymnase de **Bavilliers** où ont lieu les séances d'entraînement. Ces dernières se déroulent tous les jeudis de 17 h 30 à 19 h 45 dans une ambiance conviviale et chaleureuse.

Lors du tournoi, deux tableaux

étaient au programme : un adulte et un enfant. Du côté des adultes, c'est François Fontaine qui a terminé à la première place, suivi de Julien Meysonnier et Christophe Millot. Chez les enfants, Hugo Fuin a remporté le tournoi, suivi d'Elsa Hubschi et Jahyana Sivan.

Cette compétition a permis aux membres se mesurer aux autres dans un bon esprit, mais sportif quand même.

Il est encore possible de rejoindre l'équipe de tennis de table au sein de laquelle Stéphane mettra en œuvre toutes les recommandations et conseils pour une bonne intégration. ■

tion. ■



Les adultes de la section tennis de table du FCB.

Renseignements, sur le site du FCB : <http://www.foyercommunal-bavilliers.fr>.

## Samedi 6 Avril 2024

### Bavilliers'Colors : une course colorée

Revenez-vous pour la course **Bavilliers** Colors, organisée par la municipalité. Il s'agit d'une course colorée délirante d'environ 3 km et non chronométrée. Cet événement fédérateur réunit petits et grands enfants ! De 3 à 93 ans ! Elle peut se faire en marchant, en courant, à cloche-pied ? Et pour ceux qui le souhaitent « *déguisée* » !

À l'accueil, les participants recevront des lunettes de soleil colorées et un

tee-shirt blanc. À l'arrivée, ils auront le goûter d'offert. ■



Photo Er

10 € adultes, 8 € enfant de 6 à 17 ans. Gratuit pour les moins de 6 ans. Inscription obligatoire en ligne sur : <https://www.billet-web.fr/bavillierscolors-edition-2024>. Aujourd'hui samedi 6 avril, départ à 14 h au gymnase de **Bavilliers**.

## Dimanche 7 Avril 2024

### L'art du thé et du zen présenté à la médiathèque

Suite et fin des animations sur le Japon avec l'art du zen et du thé. Une série de conférences qui a fait le plein avec le spécialiste universitaire qu'est Jean-Claude Rinaldo, professeur à l'université populaire de Belfort.

Celui-ci a d'abord expliqué que les pionniers du Zen vont se former en Chine dans les temps anciens auprès des maîtres du Chan.

Ce Chan va alors progressivement se transformer, s'affaiblir et disparaître du paysage spirituel chinois, tandis que le Zen va prendre une place prépondérante dans un certain nombre de monastères qui seront de véritables foyers culturels où va émerger

le nouveau visage de la civilisation japonaise : la peinture monochrome (sumi-e), la cérémonie du thé (chado), les jardins secs (karesansui), l'ikebana où l'art de faire vivre les plantes. L'art des fleurs, celui du thé, l'art martial qui vise à utiliser l'énergie de l'autre, Jean Claude Rinaldo a su à travers ses propos et ses images faire toucher du doigt aux participants toutes les particularités de la culture japonaise et des jardins notamment à travers une nature minérale minimale pour inviter le spectateur à méditer.

De son côté, Grégory Lafosse, créateur d'un club de thé à **Bavilliers**, a présenté l'art du thé avec tous les objets qui s'y rapportent, que ce soit le

bol chawan, le fouet ou encore la louche en bambou. ■



Grégory Lafosse, un passionné de la culture japonaise et du thé